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DELIBERA nr. 5 del 15/11/2023  

ASSEMBLEA   DEI   SOCI

L’anno 2023 il giorno 15 del mese di Novembre, alle ore 17:30, presso la sede amministrativa di ASP 
Magiera Ansaloni a Rio Saliceto, su convocazione del  Presidente dell’Assemblea dei Soci dell’Azienda Sig. 
Lucio Malavasi  inviata a norma e termini di legge, si è riunita  l’Assemblea dei Soci nelle persone dei 
Signori:

1. Sig.   Alessandro Santachiara Sindaco del Comune di Campagnola Emilia
2. Sig.ra Roberto Ferrari Sindaco del Comune di Correggio
3. Sig. Roberto Ferrari Sindaco del Comune di Fabbrico 
4. Sig. Lucio Malavasi Sindaco del Comune di Rio Saliceto (Presidente Ass. Soci)
5. Sig. Luca Nasi Sindaco del Comune di Rolo 
6. Sig. Paolo Fuccio Sindaco del Comune di San Martino in Rio

Sono inoltre presenti:

1. Sig.ra Marinella Santi                in qualità di Amministratore Unico di ASP (da remoto)
2. Sig. Gian Carlo Noris Gaccioli                   in qualità di Revisore
3. Sig.ra Nicoletta Manca                              in qualità di Assessore del Comune di Rio Saliceto
4. Sig.ra Stefania Sola                                    in qualità di Assessore del Comune di Campagnola Emilia
5. Sig.ra Maria Chiara Oleari                        in qualità di Assessore del Comune di Correggio

Assiste inoltre il Direttore, con funzione consultive e verbalizzanti: Dr. Alberto Ravanello.

Il Presidente Sig. Lucio Malavasi, Sindaco del Comune di Rio Saliceto, constatato che il numero dei presenti è 
legale per rendere validamente costituita l’adunanza, dichiara aperta la seduta ed invita l’Assemblea dei Soci  
a deliberare in merito all’argomento avente ad oggetto:

1)ANALISI PRECONSUNTIVO 2023
2)INDICAZIONI PER PREVENTIVO 2024
3)PROSPETTIVE PER LA GESTIONE  DELLE CRA DI CORREGGIO E DI FABBRICO E PER LE ALTRE CRA IN TERMINI 
DI EFFICIENTAMENTI ED EVENTUALI AMPIAMENTI
ANALISI DEL FABBISOGNO DISTRETTUALE IN TEMA DI SERVIZI PER ANZIANI

L’ASSEMBLEA DEI SOCI

PREMESSO CHE: 
- Con Legge costituzionale 3/2001 è stato riformulato il titolo V della Costituzione Italiana ridisegnando le 
competenze esclusive e concorrenti tra stato e regioni; 
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- Ai sensi della citata legge i servizi socio-sanitari sono di competenza esclusiva delle regioni ad eccezione 
dei L.E.A che le stesse devono garantire secondo i dettami nazionali 
- Con L.R 2/2003 la Regione Emilia Romagna ha disciplinato la riforma delle Asp in qualità di ex Ipab 
trasformate ai sensi della L. 328/2000 e d.lgs 207/2001: 
- ai sensi della delibera del Consiglio regionale n. 624/2004 “Definizione di norme e principi che regolano 
l’autonomia statutaria, gestionale, patrimoniale contabile e finanziaria delle Aziende Pubbliche di servizi 
alla Persona”, le Aziende: 
o hanno autonomia contabile e finanziaria, le entrate sono costituite da risorse derivanti dai proventi dei 
servizi resi, dalle rendite del patrimonio e da altre entrate; 

DATO ATTO CHE: 
- con delibera dell’Assemblea dei Soci n° 1 del 24/05/2011 ad oggetto “approvazione regolamento per il 
funzionamento dell’assemblea dei soci” si è approvata la disciplina per il funzionamento dell’Assemblea 
stessa; 
- con delibera dell’Assemblea dei Soci n° 1 del 13/03/2018 si è recepito il nuovo statuto approvato dalla 
Regione Emilia Romagna con deliberazione n° 69 del 22/01/2018; 

VISTO: 
- l’art. 12 dello Statuto dell’Azienda ASP Magiera Ansaloni “Funzioni” dove al comma 1 lett. a) è previsto 
che l’Assemblea abbia, tra le proprie funzioni, quella di “definire gli indirizzi generali dell'Azienda” 
- la convocazione del presidente dell’Assemblea nella quale venivano inseriti nella discussione i temi 
all’Ordine del giorno a cui si rimanda. 

CONSIDERATO CHE: 
- ai sensi dell’art 13 dello Statuto “In prima convocazione l'Assemblea dei Soci è validamente costituita con 
l'intervento di un numero di componenti sufficiente a rappresentare almeno il 70% delle quote di 
rappresentanza, e purché siano presenti i rappresentanti di almeno il 70% degli Enti Soci” 
- nella seduta odierna sussistono le predette condizioni 

ESAMINATI e discussi, come sinteticamente riportato nel verbale di assemblea, nel merito i documenti 
inseriti in ordine del giorno e, ritenutoli conformi e meritevoli di approvazione secondo la programmazione 
Aziendale così come proposto dall’Amministratore Unico costituita dai seguenti documenti che si riportano: 

- analisi situazione economica e previsionale Asp anno 2022 / 2023
- prospettive di gestione future delle Cra di Correggio e Fabbrico

RICHIAMATO 
- l’art. 14 sulla validità delle deliberazioni; 
- lo statuto aziendale; 

L’Assemblea dopo attento esame ed approfondita discussione della documentazione presentata e 
conservata agli atti d’ufficio come materiale di lavoro, procede dunque con la sua successiva votazione 
dell’argomento in oggetto e: 
1. approva con voti FAVOREVOLI: 6 CONTRARI:0 ASTENUTI: 0 
2. dispone di redigere la conseguente deliberazione ed eventuali allegati da trasmettere all’ufficio 
segreteria per i successivi adempimenti di competenza 

Con voti unanimi e palesi espressi nelle forme previste dalla legge e dallo Statuto dell’Azienda pertanto 
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DELIBERA
DI APPROVARE il testo di verbale allegato e redatto dal Direttore a cui sono attribuite le funzioni di 
segretario in qualità di presente all’assemblea che si allega a definizione delle scelte / indirizzi assunti 
dall’Assemblea dei Soci; 
DI DARE ATTO che la presente deliberazione è immediatamente esecutiva. 
DI PUBBLICARE il presente atto nei tempi e modi di legge.

TESTO DEL VERBALE

Il Presidente Lucio Malavasi introduce la relazione preparata dal Direttore di ASP sui temi all’ordine del 
giorno premettendo che, per quanto riguarda l’ultimo punto, è stato richiesta ad ASP un’analisi dei 
fabbisogni emergenti nel distretto in tema di servizi per anziani (includendo anche quelli per disabili) 
consapevoli del fatto che quello elaborato dal Direttore Generale dell’ASP ha la natura di un contributo 
ritenuto dai Sindaci particolarmente significativo in virtù della posizione dell’ASP quale soggetto in contatto 
diretto ed operativo  con il territorio di riferimento e con l’utenza ivi esistente. E’ in ogni caso sempre utile 
ricordare che in materia di analisi dei citati fabbisogni emergenti e delle relative risposte da realizzare resta 
come primaria la è competenza dell’Ufficio di Piano quale luogo di proposta di programmazione socio 
sanitaria da sottoporre al Comitato di Distretto.
Prende la parola il Direttore Dott. Ravanello che, con l’ausilio di slide che descrivono tutti i punti all’ordine 
del giorno e che si allegano al presente verbale, illustra dettagliatamente il primo tema all’ordine del giorno 
riferendo come, alla luce del preconsuntivo elaborato con i dati di Bilancio riferibili fino ad ottobre 2023, 
sempre che non intercorrano fatti non prevedibili nei prossimi mesi di novembre e dicembre, verrà 
rispettata la previsione di Euro 700.000 circa come contribuzione a carico dei Comuni Soci per l’anno 2023 
ivi inclusa, a testimonianza della buona gestione economica dell’azienda nel corso dell’anno con 
riferimento al Preventivo 2023, un accantonamento che si stima in circa 100.000 Euro da postare, in 
accordo con il Revisore Dott. Gaccioli, nel Fondo “Rinnovi Contrattali”.
I Sindaci, prendendo atto della comunicazione del Direttore Generale, non hanno nulla da rilevare a 
riguardo.
Viene ora affrontato il secondo punto all’ordine del giorno relativo al Bilancio di Previsione 2024. Il 
Direttore riferisce come si sia partiti, nell’elaborazione delle stime sul Bilancio di Previsione 2024 dall’analisi 
di ricavi e costi stimati che presumibilmente, in quanto tali, si modificheranno nel corso del 2024. Dal punto 
di vista dei ricavi si stima un aumento di circa 200.000 Euro dovuto all’aumento delle rette utente per i 
posti convenzionati e da un aumento delle entrate dei centri diurni e dei posti Privati, mentre da un punto 
di vista dei costi tali entrate saranno più o meno compensate per la maggior parte dall’anticipo del rinnovo 
contrattuale stabilito dal Governo per l’anno 2024 che, agendo sull’indennità di vacanza contrattuale, di 
fatto prevede, in termini economici per ASP, un esborso economico pari a quello di un vero e proprio 
rinnovo contrattuale (che ancora però non è stato sottoscritto) e  dalla previsione dell’aumento dei costi 
dei servizi esternalizzati valutato anche in base alla stima dell’andamento dell’inflazione prevista per il 2024 
(+6%).
Alla luce di tali considerazioni, valutando di poter utilizzare nel Bilancio 2024 i 100.000 Euro accantonati nel 
Bilancio 2023 sul fondo “Rinnovi Contrattuali”, si prevede che la contribuzione dei Comuni Soci per l’anno 
2024 sarà complessivamente di Euro 600.000.
I Sindaci prendono atto ricordando come si tratti di una previsione che risulta compatibile nella definizione 
dei loro Bilanci Preventivi per l’anno 2024.
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A questo punto il Direttore, anche per la presenza per la prima volta in Assemblea dei Soci del Sindaco e 
dell’Assessore di Correggio, ricorda a tutti i presenti le modalità di calcolo delle percentuali che definiscono 
le quote di gestione, in particolare ricordando come la loro definizione dipenda da due fattori: da una parte 
dal numero di ore erogate ai cittadini di ogni singolo Comune e dall’altra dalla proporzione tra le ore 
erogate ai cittadini di ogni singolo comune sul risultato del relativo centro di costo; ricorda anche come le 
percentuali in parola si riferiscano ai dati di bilancio di due anni prima (es: le percentuali delle quote di 
gestione del 2024 si riferiscono ai dati dell’anno 2022).
Il Sindaco di Campagnola prende la parola ricordando come è molto importante che ASP comunichi, già in 
sede di chiusura di Bilancio Consuntivo, quali sono le quote di competenza di ogni singolo Comune per 
l’anno successivo in modo da poter adempiere agli obblighi normativi da rispettare in sede di Bilancio 
Preventivo.
A questo punto vengono introdotti dal Direttore il terzo e il quarto punto all’ordine del giorno sulle 
prospettive della gestione delle CRA di Correggio e di Fabbrico e su eventuali efficientamenti e ampliamenti 
di tutte le CRA del Distretto unitamente ai fabbisogni distrettuali di servizi per anziani e disabili; per un 
resoconto dettagliato di quanto illustrato si rimanda alle slides dalla 19 alla 25 allegate al presente verbale.
Prende la parola l’Assessore del Comune di Campagnola che esprime le sue perplessità sulla prospettiva di 
un’ASP che programmi un aumento dei costi considerate le cospicue risorse che attualmente il Comune di 
Campagnola destina alla gestione dell’ASP.
Prende la parola il Sindaco di Correggio che esprime apprezzamento per l’esposizione del Direttore 
Generale ritenendo che, se venisse realizzato quanto illustrato (soprattutto in termini di ampliamento delle 
strutture e di efficientamento energetico), si potrebbe ottenere per ASP una diminuzione dei costi e non un 
loro aumento, facendo si che si possa pensare a una sostenibilità sempre maggiore di ASP nel medio/lungo 
periodo.
Anche il Sindaco di Rio saliceto e il Sindaco di Fabbrico condividono l’opinione espressa dal Sindaco di 
Correggio.
Il Direttore ricorda poi la necessità di approvare entro la fine dell’anno 2023 la Delibera di Consiglio dei 
singoli Comuni, che definisca i criteri di riparto delle quote di proprietà dell’ASP così come già concordati a 
suo tempo tra i Comuni stessi anche a seguito della consulenza prestata dallo Studio Valeriani di Reggio 
Emilia.
I Sindaci si impegnano a rispettare la fine del 2023 come termine ultimo di approvazione della Delibera in 
parola.
Alle ore 19.40, esaurita la trattazione degli argomenti all’odine del giorno, viene sciolta l’Assemblea.

Letto, confermato e sottoscritto digitalmente in maniera disgiunta secondo i termini di legge e regolamento.                               

                Il Direttore                   Il Presidente 

          Dr. Alberto Ravanello               Sig.Lucio Malavasi
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